

## ÉPOCA CONTEMPORÁNEA

En el periodo de gobernación que va de 1929 a 1933 correspondiente al ejercicio de Bartolomé Vargas Lugo se inició la construcción de la carretera Pachuca-Huejutla. De 1938 a 1941 se terminó la carretera Pachuca-Tuxpan y se lograron ampliar los tramos de la carretera Actopan-Mixquiahuala. Para diciembre de 1948 se inauguró el Hospital Infantil de Pachuca.

Con la edificación de la empresa Diésel Nacional (DINA) en 1952, se comenzó a producir camionetas y autobuses con motor de diésel. En el período de 1957 a 1963 se construyó la escuela de enfermería de la Universidad Autónoma de Hidalgo. Finalmente en los años venideros se construyeron los mercados de Actopan e Ixmiquilpan y el edificio de la Cruz Roja en Pachuca. En los años correspondientes al período de 1969-1975 se iniciaron las construcciones de las carreteras Pachuca-México, Pachuca-Ciudad Sahagún y se dio la terminación de la carretera México-Tampico. De 1975 a 1981 en Pachuca se fomentó la construcción de un edificio para la Federación de Estudiantes Universitarios de Hidalgo, la Plaza de toros Vicente Segura, la Central de Autobuses y la Central de Abasto.



Entre las obras fundamentales concernientes a los años 1981-1987 se construyó la Autopista México-Pachuca. De los años 1987 a 1993 fueron construidas en Pachuca el Teatro de la ciudad, San Francisco, los bulevares de la salida a Actopan, el Ramón G. Bonfil y el Solidaridad, el Estadio Hidalgo. Desde 1993 hasta octubre de 1998 se crearon el instituto Hidalguense de Educación Media Superior y Superior (IHEM-SYS), además de que se construyeron 4 universidades tecnológicas, un centro de transfusión sanguínea, la autopista Pirámides-Tulancingo, el Bulevard Luis Donaldo Colosio, la autopista Actopan-Pachuca, el par vial Real del Monte-Pachuca y entre las grandes obras se inicio la interurbana Tula - Actopan.

Con motivo de la visita del entonces vice primer ministro de Israel, Silvan Shalom, se inauguró el 13 de marzo del 2005 el Parque David Ben Gurión. De aquel acontecimiento también participaron el canciller mexicano, Luis Ernesto Derbez, y el ex gobernador del estado, Manuel Ángel Núñez Soto.

PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

El 4 de julio de 2010 se llevaron acabó elecciones estatales donde Francisco Olvera Ruiz resulto el gobernador electo.



## **BATALLAS FUNDAMENTALES**

## **BATALLA de IXMIQUILPAN**

Este acontecimiento bélico fue un hecho ocurrido el 25 de septiembre de 1865 durante la Segunda Intervención Francesa en México, entre 350 soldados de de la Legión belga y fuerzas juaristas. El resultado fue la victoria de estos últimos en la batalla.

En septiembre de 1866, mientras se comenzaban a evacuar las tropas francesas al norte de México, la legión belga reemplazó algunas posiciones en la región de Tula. Las fuerzas belgas eran comandadas por el teniente coronel Alfred Baron Van der Smissen quien el 24 de septiembre arribó a este poblado, lugar desde donde se les informó que partieran inmediatamente a Ixmiquilpan, emplazado a unos 50 kilómetros al norte. Tras encontrarse frente a las tropas republicanas, Van der Smissen decidió pasar a la ofensiva, con sus expectativas puestas en vencer a las tropas mexicanas, sobre la base de la información recibida.

El 24 de septiembre por la noche una columna de 350 hombres salieron de Tula, bajo el mando de Van der Smissen. Sin embargo la travesía fue agotadora debido a que durante ese día tuvieron lugar fuertes lluvias y antes de llegar en la mañana a Ixmiquilpan, muchos ya venían cansados por el trayecto hecho.

Contra todo pronóstico suministrado por la información que poseía, Van der Smissen se encontró con un pueblo fortificado. Las tropas republicanas, que probablemente temían un ataque frontal levantaron barricadas, detrás de la cual tenían centinelas. Inmediatamente, Van der